



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9279

15/04/2020

21526

AUTOR/A: TOSCANO DE BALBÍN, Carla (GVOX)

RESPUESTA:

El Gobierno de España lamenta la pérdida de vidas, sin distinción de raza, ideología o religión, que la COVID-19 ha dejado en nuestro país porque, de la misma forma que la pandemia no distingue de raza, ideología o religión, tampoco lo hace el dolor que se siente ante la pérdida de un ser querido.

El Gobierno de España es consciente de que nada va compensar ese dolor, no obstante, tiene el firme propósito de que todas y cada una de estas personas reciban el homenaje de Estado que merecen, una vez se haya superado la fase aguda de la pandemia.

Madrid, 21 de mayo de 2020